
Ecole Maternelle 

3-5 rue des écoles 

37370 ST PATERNE RACAN 

Tél. /Fax : 02 47 29 26 66 

Ecm-saint-paterne-racan@ac-orleans-tours.fr 

 

COMPTE – RENDU 
DU CONSEIL D’ECOLE DU 3e TRIMESTRE 

Le vendredi 28 juin 2013 

Année scolaire 2012/2013 

 

Personnes présentes :    

Comité de parents :     Enseignantes : 
Mme GUILLIER     Mme THEMINES 

Mme SAJOT-BAILLOU    Mme THARAUD-FONTENAY  

M. DESBOIS       Mme MARNET 

Mme CESAR     

M. CHABERT 

 

Mairie 
M. POUPEE 

DDEN (Délégué Départemental de l’Education Nationale) 
Mme ROYER 

 

Personnes excusées :  
M. MALAIZE (Inspecteur de l’Education Nationale) 

Mme AUGUSTYNIAK (représentante de parents d’élèves) 

 

Ordre du jour  
 

1. Prévision d’effectifs pour la rentrée 2013-2014 

2. L’organisation de l’école en 2013-2014 

3. Les nouveaux rythmes et leur mise en place à l’école maternelle. 

4. Projets de l’école réalisés 

5. Les élections d’octobre 2013 

6. Entretien et travaux 

7. Questions diverses 

 

1. Prévision d’effectifs pour la rentrée 2013-2014 
 

Pour l’instant : 

� Deux familles de Tout Petits ont pris contact pour une éventuelle inscription, 

� 19 Petits sont inscrits et j’attends confirmation pour trois autres   

� 22 Moyens sont prévus car il y a un départ et une arrivée 

� 20 Grands sont prévus avec attente de confirmation pour un autre 

Ce qui ferait un total de 61 à 67 élèves. 

 

 

 

 



2. L’organisation de l’école en 2013-2014 

 
Suite à la décision d’ouverture, le poste est paru au mouvement et a été attribué à titre définitif 

à Mme Guison qui quitte l’école élémentaire pour nous rejoindre à la rentrée. Mme Marnet 

nous quitte, dans la mesure où elle était nommée à titre provisoire du fait de l’ouverture de la 

classe après la rentrée. 

Il y aura donc : 

Une classe de Toute Petite et Petite Section de 21 à 24 élèves avec Mme Thémines. 

Une classe de Moyenne Section de 22 élèves avec de Mme Guison. 

Une classe de Grande Section de 20 à 21 élèves avec Mme Tharaud-Fontenay 

 

Nous n’avons pour l’instant pas d’informations plus précises quant au personnel ATSEM qui 

travaillera dans l’école à la rentrée. Les dossiers sont en cours de traitement. 

 

 

3. Les nouveaux rythmes et leur mise en place à l’école maternelle. 
 

Nous entrons cette année dans la réforme, et dans ce cadre, l’équipe de l’école a pris le parti 

de placer le temps d’accueil périscolaire dans la continuité de la pause méridienne à raison de 

45 minutes par jour, de 13h30 à 14h15, et ce dans le but de permettre aux enfants de profiter 

d’un réel temps calme à une heure peu propice aux apprentissages. Les enfants travailleront 

donc le mercredi matin. Cette réforme favorise le travail le matin en allégeant les après-midi. 

Les Petits qui avaient pour habitude de faire la sieste continueront à aller dormir dès leur 

retour de la cantine. 

Les Moyens auront la possibilité de se reposer s’ils en ont besoin, et ceux qui ne font plus de 

sieste à cette heure auront une offre d’activités calmes. 

C’est également le cas des Grands. 

Mme Lamandé qui travaille sur ce dossier a déjà pris contact avec trois personnes pour la 

prise en charge des enfants dès la rentrée. Je la rencontre lundi 1
er

 juillet afin d’organiser très 

précisément ce temps, de manière à informer les parents avant les vacances. 

 

Le lundi et le mardi, les enseignantes ont un temps prévu sur ce même créneau pour prendre 

en charge des enfants sur un temps d’Activités Pédagogiques Complémentaires organisées 

dans la cadre du projet d’école, par groupes restreints d’élèves, pour l’aide aux élèves 

rencontrant des difficultés dans leurs apprentissages, ou pour une activité prévue par le projet 

d’école. (Par exemple, les Grands profiteront de ce temps pour utiliser la bibliothèque de 

l’école et y faire du travail de classement de livres, mais aussi pour utiliser les ordinateurs). 

 

Les enfants seront choisis selon les besoins par leur enseignante, mais ne seront pris en charge 

que si leurs parents les y autorisent. 

 

 

4. Les projets réalisés 
 

Le mardi 2 mai, nous avons passé une bonne journée au zoo de Beauval. 

 

Ensuite, les classes ont préparé la matinée Portes ouvertes du samedi 25 mai. Nous avons 

accueilli environ 30 familles de l’école, et une quinzaine de nouvelles familles venues inscrire 

leurs enfants pour la rentrée. 

L’exposition vente de livres Lecteurs en herbe a permis à l’école d’acquérir 3 albums. 



Les retours étaient positifs. 

 

Le lundi 27 mai, les élèves de GS sont allés aux cinémas Studio à Tours pour présenter leur 

film au festival Court d’ Ecole. Leur film a été plébiscité. 

 

Les 3 semaines suivantes, les classes ont activement préparé la fête des écoles : les répétitions 

et les costumes. 

Finalement, la réussite fut au rendez-vous le samedi 15 juin pour une belle fête, qui en plus, 

permet aux écoles de commencer l’année avec une somme de 20€ par enfant sur les comptes 

de Coopérative. 

Cette fête s’est clôturée par le barbecue de l’APE qui a lui aussi rencontré un vif succès. 

 

 
 

Le jeudi 27 juin, l’école a participé aux rencontres sportives avec les écoles de Saint 

Christophe, Villebourg et Neuvy le Roi. 

Le temps était au rendez-vous et les enfants ont passé une journée riche en découvertes et en 

plaisir. 

 

Le vendredi 28 juin, les Grands sont allés rencontrer la classe de CP pour une chasse au 

trésor à l’école élémentaire. Cela leur permet de mieux connaître les locaux, la maîtresse et les 

futurs CE1. Les CP les ont accueillis avec des cookies de leur fabrication, ainsi qu’une boîte à 

dents faite par leurs soins. 

 

5. Les élections d’octobre 2013 
 



Les élections des représentants de Parents d'élèves auront lieu comme chaque année mi-

octobre. Je ferai appel aux représentants actuels pour m'aider à la mise sous enveloppe du 

matériel de vote, et pour assister au dépouillement le jour des élections. 

6. Entretien et travaux. 
 

Une liste de menus travaux est donnée à M. Poupée pour qu’ils soient réalisés pendant les 

vacances par les cantonniers. 

Nous avons également des encombrants à évacuer, suite au rangement des buanderies réalisé 

dans l’urgence vendredi matin, dans la mesure où des travaux devaient démarrer le vendredi 

après-midi et que je n’en avais pas été informée plus tôt. 

Une demande d’équipement va être transmis à la mairie afin d’installer un tableau dans la 

classe de Moyenne Section, sur la demande de notre nouvelle collègue. 

 

Cet hiver, nous avons encore rencontré des pannes de chaudière, les problèmes sont récurrents 

depuis quelques années. Il est peut-être temps d’envisager une solution radicale. 

 

 

7. Questions diverses 
 

 

Les parents d'élèves n'ont pas transmis de questions, remarques lors de ce conseil d'école. 

 

 

 

 

Secrétaire : Mme Thémines 


